

謹賀新年

やっと冬らしい冬になった。



忘年会で元校長の同級生と話して楽しかった。中高のやんちゃ野郎だが、その経験と仕事での具体的な学びから普遍的なセオリーを考え、実践し、若い先生方に、いじめや引きこもりの生徒達とその親への対処を指導する立場に立ってきた。話していてとてもためになった。

人間社会では必ず関係のすれ違いが生ずる。その原因の多くは相対的だ。つまり、善悪白黒を明確につけられない場合がほとんど。仕事上では、AさんとBさんにトラブルが生じたとき、AもBもそれぞれの仕事能力、言葉遣い、理解力、物覚え、真面目に努力しているか否かなどがバラバラで、性差や相性や年齢による衰えが加わるため、彼らの調整はかなり難しい。しかし、それらをきちんと行わなければ健全な職場環境は作れない。

彼(元校長)のポイントは、結局何を目標として学ぶか、仕事をするのかという点だ。不良の子であれ、引きこもりの子であれ、長い人生の中で社会に出て生活できるのが目標で、その為に親と先生ができることは何かを、ブレずに話し合い考え続けられれば、無用なトラブルが減り互いに前向きな行動をとることができる。その一番の基本は相手を信じる事だと話した。何度裏切られても最後にわかってくれば成功だという信念が一番大切だと。

また、本人の良い点をきちんと見つけ出し、周囲が共通認識すること。思うようにならない事や、信頼を裏切られる経験を多くした方がタフに対応できるのも事実だが、それが少ないいわゆる真面目な先生でも(現在の若い先生は特に多い)、仕事上での経験から1つずつノウハウを学べば対処可能になれる。経験するだけではダメでそれを普遍化する必要がある。

昨今のハラスメントの解決にもつながる考えを年末の飲み会で教えてもらった。だからフェイス トゥ フェイスの飲み会は止められないのだ。

飲み会の誘いには、「はい」か「YES」がやはり正しいのである。

ハーブ内科皮フ科 理事長 竹内 秀俊

【予約システム・LINE 公式アカウントについて】

LINE 公式アカウントははじめました。

ハーブ内科皮フ科のご予約状況を LINE で通知
お友達登録と当クリニックからの通知の許可設定をして頂くと、ご予約時や診療開始前などに LINE にてご連絡させていただきます。
診療時間の変更や休診のお知らせなど情報が通知されます。



登録をしてくださった方には…

12/11~先着で粗品をプレゼントしています！！

無くなり次第終了です。(外来の受付で画面をお見せください)



是非、LINE アカウント登録をお願いします。

【快想デイサービス】

快想デイではコロコロボール落としというレクを行いました。先のつながった2本の棒を持ち、その上を転がるボールをタイミングよく棒を広げて下のかごに落として点数を競います。ボールにより重くて早く転がり開く前に最後までいたり、ドキドキして早く広げてしまい点数を稼げなかったりと、皆さんでボールの行方を追いました。他の方が上手くかごに落ちたときは拍手もあがり自分がやったように喜んでくださいました。何度もやるとタイミングもわかってくるので、また楽しみたいと思います。



ハーブ内科 検索

